
von AM Söllheim betr. Arbeitskreis;Thema Ziele, Zielfelder 
Wird so etwas im Arbeitskreis vorgestellt? 
Antwort: 
Die Verwaltung wird die Ideen diesbezüglich dem Arbeitskreis vorstellen. 
 
von AM Hönig betr. Sanierungsarbeiten im Rathaus 
Ist der Bürgermeister mit mir einer Meinung, dass man nach Ende der Bauzeit wegen der 
enormen Lärmbelastung den Mitarbeitern z.B. im Rahmen eines Umtrunks danken kann?  
Antwort: 
Der Verwaltungsvorstand hat sich darüber Gedanken gemacht und überlegt, keinen Umtrunk zu 
veranstalten, sondern den Mitarbeitern des Rathauses einmalig im Jahr 2012 nochmals den 
Rosenmontag (Sonderurlaub) zu belassen. 
 


